

## 小郡市民まつりが行われました

西鉄小郡駅前で、毎年恒例の市民まつりが開催されました。ダンスや劇「七夕伝説」などのステージと出店に、多くの人が詰めかけました。



8.25  
sat

### 第40代「織姫」です！

第40代織姫に就任したのは、市内在住の服部真海さん（左）と、市内の専門学校に通う白井麗華さん（右）。7月に行われたオーディションで選ばれた2人は、市民まつりのステージでの就任式で、「これから小郡市の魅力をどんどん発信していきたい」と抱負を語りました。これから2年間、市のPRや行事などで活動します。



## 市で初開催！ ふらばーるボールバレー大会

8.26  
sun

味坂校区協働のまちづくり協議会が、自治公民館対抗「ふらばーるボールバレー大会」を開催し、全14チーム総勢250人が参加しました。

この競技は、おにぎりのような変形ボールをワンバウンドさせてレシーブするバレー・ボール型のレクリエーションスポーツです。始めは予測できないボールの動きに戸惑う参加者でしたが、好プレーも飛び出し、決勝戦では何回もラリーが続くなど、大いに盛り上がりました。

★ふらばーるボールバレーを地域や団体のレクリエーションとして開催してみませんか。詳しくは、市スポーツ振興課（☎75-2373）にお問い合わせください。



## 地元の農産物市場 あじっこ市場オープン

9.12  
wed

ポピーの里あじさか館に、地元の農産物市場「あじっこ市場」がオープンしました。

この市場は、「新鮮な野菜が食べたい」「近くで買い物がしたい」という地元の声に応えて、味坂校区協働のまちづくり協議会（会長：末次良文さん）が主体となって行うものです。事前に登録した生産者が野菜などを持ち寄り、毎週水曜日の午前10時～午後0時30分にボランティアが販売します。

早速、地元住民が野菜を求めて多数詰めかけ、「近くで買い物ができる、本当に助かる」との声が聞かれました。この日、記念セレモニーも行われ、末次会長は「今後も地域課題を解決するため、さまざまごとに取り組んでいきたい」と話しました。

